

2024-06-10

## PAN y Lía Limón impugnan elección en la Álvaro Obregón

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.proceso.com.mx/nacional/cdmx/2024/6/10/pan-lia-limon-impugnan-eleccion-en-la-alvaro-obregon-330766.html>

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- El presidente del Partido Acción Nacional en la Ciudad de México, Andrés Atayde, y la candidata a la Alcaldía de Álvaro Obregón, Lía Limón, anunciaron que impugnaron los resultados del proceso electoral y pidieron su anulación, ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

"Después de una minuciosa revisión de los resultados de la elección del pasado 2 de junio, junto con mi partido, el Partido Acción Nacional, impugnamos los resultados en la Alcaldía Álvaro Obregón y solicitamos su anulación", dijo Limón.

Vecinas y vecinos de Álvaro Obregón, junto con mi Partido @AccionNacional y el presidente @AAtaydeR impugnamos los resultados electorales en la alcaldía con base en los siguientes motivos:

1) Se detectaron muchas casillas en donde los funcionarios fueron sustituidos... [pic.twitter.com/a4N3F8C5sd](https://pic.twitter.com/a4N3F8C5sd)

Lía Limón (@lialimon) June 9, 2024

En un boletín en el que informaron de estas acciones, la panista señaló una serie de motivos por los que ella y su partido decidieron tomar acciones, como: presunta sustitución indebida de funcionarios en 78 casillas; incidentes los cuales no detallaron en tres casillas; supuesta compra de votos; así como supuestas provocaciones y actos violentos.

Limón también señaló entre las motivaciones a su contendiente, el morenista Javier López Casarín, por supuestamente haber rebasado el tope de gasto para la campaña; presunto acceso a tiempo en medios de comunicación no autorizados; acusó uso indebido de programas sociales tanto federales como de la Ciudad de México, así como la Tarjeta Obregonense para influir el voto; además de presuntos actos anticipados de campaña y proselitismo durante la veda electoral.

"Sé que esta decisión arreciará las amenazas y persecución de las que he sido objeto, pero la ciudadanía merece que sigamos defendiendo nuestra democracia y su voto", declaró la panista.

Según detalló Atayde, durante el proceso electoral se presentaron "casi 200 denuncias ante la autoridad electoral y al menos 10 quejas por actos anticipados de campaña, así como diversas violaciones al principio de imparcialidad".